
Voici la leçon à recopier : 

 

Tuesday, 8th December 

Je retiens : « Introduce someone » (=présenter quelqu’un) 
 

Pour un garçon : 

His name is Liam. He is eighteen years old. He lives in Dublin.     

He is from Ireland so he is Irish.        

Pour une fille : 

Her name is Mary. She is fifteen years old. She lives in London.  

She is from England (UK) so she’s English (British). 

   

Je remarque que pour dire « il » je dis « he » alors que pour dire « elle » je dis « she » 
 
Pour dire « Son nom est… » lorsque je parle d’un garçon, je dis  « His  name is… » 
Pour dire « Son nom est… » lorsque je parle d’une fille, je dis : « Her name is… » 

« so » veut dire « donc » 

 


